

Combattons la dégradation de nos routes
en évitant de surcharger nos véhicules



Révision du cadre
institutionnel de l'OTR

P3

Les innovations

Médiation entre
Kigali et Kinshasa



Faure Gnassingbé
jauge le terrain^{P3}

WARAA

Les Vainqueurs

Hebdomadaire Togolais d'Informations et d'Analyses 24 AVRIL 2025 N° 513 - Prix 250 F CFA

Hôtel Ecole LIBÉRIE organise le
Festival de l'Indépendance
Défilé ReFashion
Ensemble,
redonnons vie à l'antiquité
25 AVRIL
19H00
Hôtel Ecole Libérié, Lomé
+228 92 89 21 54 / 92 23 49 43



Faire des affaires au Togo

Une idée qui séduit
de plus en plus ^{P5}

Yas t'offre ton smartphone
agbanan à partir de 150F

Et profite tous les jours de bonus internet à chaque remboursement
via ton compte Mixx By Yas.

Rendez-vous en agence
yas.tg



L'actualité continue sur le www.waraa.tg

Justice sociale

Bâtir une société plus juste et équitable pour tous

Dans un monde en proie aux inégalités croissantes, le Togo se distingue par une volonté affirmée de bâtir une société plus juste et équitable. Sous le mandat du dirigeant Faure Gnassingbé, la justice sociale se pose et s'impose, avec une ambition clairement définie : ne jamais laisser aucun Togolais en marge du progrès.

Depuis plusieurs années, le chef de l'Etat ne cesse de réaffirmer son attachement à une gouvernance centrée sur l'humain, où les politiques publiques ne se mesurent pas uniquement en chiffres, mais en vies transformées, en dignité restaurée, en espoirs ravivés.

Cette vision se traduit par des ini-



tiatives fortes : gratuité de l'identité, extension de la couverture sociale, accès équitable à l'éducation, appui renforcé aux couches vulnérables, création des filets sociaux et des services de base, construction des infrastructures socio-collectives, etc.

En janvier 2025, le programme Équité pour tous a vu le jour. Il s'accompagne d'une enveloppe de 5 milliards de francs CFA. Cette initiative, dont le nom en dit long, vise à sou-

tenir 50 000 familles vulnérables à travers tout le pays.

Plus exactement, des microcrédits sont prévus pour être octroyés aux populations afin de leur permettre de lancer une petite activité. Des soins gratuits sont offerts aux plus démunis. De Lomé à Dapaong en passant par les autres zones, des mères peuvent compter sur le projet pour donner à manger à leurs enfants, des pères de familles peuvent également saisir l'opportunité

offerte par le gouvernement qui agit pour l'équité.

Parlant d'équité, elle est comme une boussole de l'action publique. Dans tous les domaines, l'État œuvre à corriger les déséquilibres historiques, à réparer les fractures sociales et à garantir à chaque citoyen, où qu'il soit, les mêmes chances de s'épanouir.

Des zones rurales aux centres urbains, des jeunes aux personnes âgées, des femmes aux personnes vivant avec un handicap, chacun est pris en compte dans l'élaboration des politiques nationales. Car, dans le Togo de demain, personne ne doit rester dans l'ombre.

Une autre promesse tenue est l'ouverture en février 2025 des cen-

tres d'accompagnement à Sokodé et Kara. Ils offrent des formations et des appuis aux bénéficiaires pour transformer les aides accordées aux populations en de totales réussites pérennes.

Aussi, la multiplication des centres médico-sociaux, l'autonomisation des femmes entrepreneures, le soutien aux élèves démunis, l'assurance maladie universelle, les programmes d'emploi aux jeunes, la valorisation du secteur informel, etc. sont autant de mesures qui témoignent de l'élan déterminant pris pour une inclusion renforcée. Désormais au Togo, chaque voix, chaque destin, chaque vie compte.

Waraa

WARAA
Les Vainqueurs

Siège : Derrière EPP Kélégougan
Tél : 90-02-52-45
E-mail : micheltchadja@yahoo.fr
c/s Casier N° 087. 13 BP152
LOME-TOGO

DIRECTEUR DE PUBLICATION
Michel Yao TCHADJA
(alias Ezi Akoma)
Cel : 90-02-52-45 / 22-32-92-57

SECRETAIRE DE REDACTION
Pamphile S. NUMENYA

REDACTION
Ezi Akoma
Razak
Tchaa
Jack Nukunu

INFOGRAPHISTE
Pamphile S. NUMENYA

IMPRIMERIE
YANIDEL GROUPE

Tirage : 3.000 Exemplaires
Récepissé N° 0471/29/0513/HAAC

Annonces et pubs
appelez le 90-02-52-45

Retrouvez
votre Journal
WARAA
Les Vainqueurs
chaque jeudi
dans les kiosques

Numéros Utiles

CHU Tokoin :	22-21-25-01
CHU Campus :	22-25-77-68
	22-25-47-39
	22-25-78-08
Commissariat Central :	22-21-28-71
Sûreté Nationale :	22-22-21-21
Pompiers :	118 ou 22-21-67-06
Gendarmerie (Secours et assistance)	172 ou 22-22-21-39
Police secours	117

Médiation entre Kigali et Kinshasa

Faure Gnassingbé jauge le terrain

Le Président de la République, Faure Essozimna Gnassingbé, Médiateur de l'Union africaine entre le Rwanda et la République Démocratique du Congo (RDC) a effectué une mission diplomatique à Kigali pour des consultations avec le Président Paul Kagamé. C'était le lundi 21 avril 2025.



A Kigali, Faure Gnassingbé a eu un entretien en tête-à-tête avec son homologue rwandais sur les causes, les conséquences et les implications des différents acteurs régionaux dans le conflit armé dans l'Est de la RDC. L'ambition du Togo est de poser les

bases d'un dialogue constructif et d'une réconciliation durable pour une résolution pacifique de cette crise qui secoue la région des Grands Lacs.

Le Médiateur, Faure Gnassingbé a réaffirmé sa disponibilité à œuvrer avec toutes les parties prenantes pour une solution durable aux tensions persistantes entre le

Rwanda et la République Démocratique du Congo (RDC) et à faciliter la redynamisation des relations d'amitié et de coopération entre les deux pays. Réputé pour son engagement en faveur de la paix et de la stabilité, le Président de la République s'est plusieurs fois rendu à Kigali pour des échanges sur les questions

de sécurité, de stabilité et d'intégration en Afrique.

Avant l'étape de Kigali, Faure Gnassingbé s'est rendu à Luanda en Angola le 16 avril 2025. Au cours de cette première mission, il a eu des entretiens approfondis avec son homologue angolais, João Lourenço, Président en exercice de la Conférence des chefs d'Etat et de gouvernement l'Union africaine (UA) sur l'évolution de la situation sécuritaire et humanitaire dans l'Est de la République Démocratique du Congo (RDC). Ils ont également passé en revue les initiatives en cours pour le retour au dialogue entre

Kinshasa et Kigali ainsi que le rôle du Togo en tant que Médiateur de l'Union africaine pour la paix et la stabilité entre ces deux pays frères.

Après Luanda, il est allé le même jour à Kinshasa pour une première discussion avec le Président congolais Félix Antoine Tshisekedi - Tshilombo. Que ce soit à Kinshasa ou à Kigali, il a réitéré sa disponibilité à œuvrer pour la restauration d'un dialogue constructif entre le Rwanda et la République Démocratique du Congo (RDC), soulignant ainsi son engagement en faveur de la paix et l'intégration en Afrique.

Londou KAWANA

Révision du cadre institutionnel de l'OTR

Les innovations

Le 25 mars 2025, les députés ont adopté le texte portant restructuration du cadre institutionnel et de la gouvernance de l'Office. Ce texte comporte de nombreuses innovations qui devront permettre au Togo d'avoir un office des recettes encore plus efficace.

En effet, créé en 2012 par la loi n° 2012-016, l'OTR a pour mission d'accroître la mobilisation des recettes et garantir la transparence dans le processus de collecte des recettes publiques. Depuis 12 ans déjà, cette institution n'a cessé d'at-

teindre des résultats encourageants. Cependant, à l'issue d'un audit relatif à l'évaluation de sa performance, le gouvernement a constaté des dysfonctionnements dans le cadre institutionnel et de la gouvernance de l'Office. Il était donc question à travers la révision du cadre institutionnel, de corriger les insuffisances constatées et de permettre à l'Office d'atteindre les objectifs assignés.

Les innovations contenues dans le nouveau texte sont relatives à l'élargissement des missions de l'OTR. Désormais, l'office pourra percevoir d'autres ressources permettant de mieux



appréhender l'assiette de perception et de faire des économies d'échelle. L'innovation porte aussi sur la réorganisation et la gouvernance notamment la restructuration des organes dirigeants, la suppression du conseil de surveillance, la fréquence des réunions du Conseil d'adminis-

tration, la réduction du nombre de membres au sein du Conseil d'administration, le renforcement du rôle des tutelles des ministères. Les autres nouveautés concernent la simplification de la procédure de nomination du commissaire général, des commissaires et des directeurs et le

renforcement de la performance des acteurs ainsi qu'un contrôle renforcé à travers des organes tels que l'Inspection générale d'Etat, l'Inspection générale des finances et de la transparence.

A entendre le gouvernement, les nouvelles dispositions inspirées des meilleures pratiques internationales, permettront d'avoir un office moderne, capable de faire face aux défis actuels auxquels la plupart des administrations fiscales et douanières sont confrontées.

WARAA

Poste de pesage **Djerehouye équipé d'un deuxième pèse-essieux**

La Société Autonome de Financement de l'Entretien Routier (SAFER) a organisé, le 16 avril 2025, une visite au poste de pesage de Djerehouye. L'objectif était de vérifier, avec l'appui de l'Agence Togolaise de Métrologie (ATOMET), la conformité du deuxième pèse-essieux récemment installé sur le site, situé à quelques kilomètres d'Atakpamé. Ce site stratégique permet de contrôler la charge à l'essieu des véhicules, contribuant ainsi à la préservation durable du réseau routier.

Les équipes de l'ATOMET étaient présentes pour



constater la conformité des équipements installés. Ce service étatique a pour mission de certifier l'exactitude des mesures de poids. « Ce matin, nous avons fait appel à l'ATOMET pour certifier le nouveau pèse-essieu, comme l'exige la procédure avant toute mise en service. Nous avons égale-

pèse-essieu existant, afin d'éviter toute contestation et d'assurer une conformité globale du dispositif », a expliqué Koffi Tchandine, assistant chargé de l'informatique à la SAFER. « Pour certifier un pèse-essieu, la portée maximale est de 40 tonnes. On

cette charge, soit environ 13 tonnes. Le nombre de masses posées doit correspondre à l'indicateur visible dans la salle de contrôle. Cela garantit la précision lors du passage des véhicules. », a-t-il expliqué.

Depuis son lancement en décembre 2014, le poste de pesage de Djerehouye ne disposait que d'un seul pèse-essieu, ce qui entraînait des files d'attente de camions. L'ajout de ce deuxième équipement permettra de fluidifier le trafic. Rappelons que, le site accueille entre 700 et 800 véhicules par jour.

Erratum

Lors de la parution, N°512 du 17 avril 2025, nous avons publié un article intitulé « Poste de pesage : Djerehouye équipé d'un deuxième pont bascule ». Malheureusement, il ne s'agit pas d'un deuxième pont bascule mais d'un deuxième pèse-essieu. Nous présentons nos excuses à tous nos lecteurs pour le désagrément. Votre journal reste engagé à vous publier des informations justes dans ce sens, lisez plutôt la version revue de cet article.

ment demandé la recertification du effectue la vérification à un tiers de

La Rédaction

Don de la Chine

Le Togo réceptionne 2400 tonnes de riz

Une cérémonie marquant la réception définitive des 2400 tonnes de riz offertes par la Chine au Togo s'est tenue le mardi 22 avril à l'Agence Nationale pour la Sécurité Alimentaire du Togo (ANSAT). Le don, estimé à 20 millions de Yuans, soit environ 1,74 milliard de FCFA, s'inscrit dans le cadre du projet d'assistance alimentaire d'urgence et des engagements pris par l'Empire du

Milieu lors du dernier Forum sur la coopération sino-africaine (FOCAC). Les actes officiels de réception ont été signés par le Secrétaire général du ministère des affaires étrangères, Salifou Afo, et l'ambassadeur de Chine, Chao Weidong.

« Depuis le Sommet du FOCAC, il y a une dynamique exceptionnelle qui s'affiche dans le partenariat entre la Chine et le Togo, notamment sur le plan



commercial », a souligné le diplomate chinois. Pour le Secrétaire général du ministère ce geste de solidarité, vient renforcer les efforts nationaux en matière de sécurité alimentaire, en particulier au profit des populations les plus vulnérables. Il faut rappeler que le riz, conditionné en 48.000 sacs de 50 kg, a été livré en quatre phases en-

tre janvier et avril.

Après plusieurs décennies de coopération fructueuse, fondée sur l'amitié, la solidarité et le respect mutuel, le Togo et la Chine s'apprentent à franchir un nouveau cap. L'an dernier, les deux pays sont convenus d'élever leurs relations bilatérales au rang de partenariat stratégique global.

La Rédaction

Faire des affaires au Togo

Une idée qui séduit de plus en plus

Le Togo se distingue par son dynamisme et sa capacité à attirer facilement des investissements de qualité, grâce à une série de réformes structurelles profondes et cohérentes. Ce positionnement stratégique, de plus en plus salué par les observateurs et les principaux bénéficiaires, témoigne de la solidité de la gouvernance économique du pays et de la vision portée au sommet de l'État.

Porté par une volonté politique ferme de modernisation, le Togo a opéré, au cours de la décennie, des réformes majeures visant à améliorer le climat des af-



fares. De la création simplifiée d'entreprise à la digitalisation de l'administration, en passant par la sécurisation du foncier et la fiscalité incitative, les obstacles à l'investissement ont été progressivement levés.

Ces avancées notables ont permis au pays de grimper

dans les classements internationaux, notamment ceux de la Banque mondiale sur la facilité de faire des affaires, où le Togo a figuré parmi les pays réformateurs les plus constants d'Afrique.

La mise en place de zones économiques spéciales telles que la Plateforme in-

vestisseurs désireux de s'inscrire dans une logique de partenariat durable et mutuellement bénéfique. Au rang des nombreuses réformes devenues effectives se trouve la possibilité de formaliser une société en moins de 24 heures via le Centre de formalités des entreprises (CFE). Il s'agit d'un exploit qui place le Togo parmi les pays les plus réactifs en matière d'entrepreneuriat.

L'État s'attache à offrir aux investisseurs un cadre juridique stable, des garanties de protection et une justice commerciale de plus en plus efficace. L'opérationnalisation du guichet unique, l'amélioration des délais de traitement des litiges économiques et la lutte active contre la corruption contribuent à renforcer la crédibilité du pays.

Qu'il s'agisse de l'agro-industrie, des énergies renouvelables, des télécommunications, de la finance inclusive ou du tourisme, les opportunités d'investissement au Togo sont multiples et alignées sur les priorités nationales. Le Plan national de développement (PND) puis la Feuille de route gouvernementale (FDR 2020-2025) servent de

boussoles pour les investisseurs nationaux et étrangers qui s'en frottent les mains. Par ailleurs, l'Agence de promotion des investissements et de la zone franche (API-ZF) s'active continuellement pour accompagner les porteurs de projets. Par exemple, 5 000 emplois sont attendus dans la zone franche cette année.

Décès du pape François

Les condoléances de Faure Gnassingbé

Le pape François est mort en début de cette semaine et précisément le lundi de Pâques à l'âge de 88 ans. Le Vatican a annoncé son décès à 7 h 35. Premier pape originaire d'Amérique latine, François a marqué l'histoire de l'Église catholique par son humilité, sa parole forte et son engagement en faveur des plus fragiles.

Les messages de condoléances fusent de partout. Au Togo, Faure Gnassingbé n'est pas du reste. Il a posté un message de condoléances sur



ses différents comptes sociaux. « C'est avec une grande émotion que j'ai appris le décès de Sa Sainteté le Pape François. Artisan infatigable de paix, de justice et de fraternité, il laisse une empreinte profonde dans notre huma-

mité.

Son engagement en faveur des plus vulnérables et son appel constant à la dignité humaine resteront gravés dans nos mémoires.

Au nom du peuple togolais, j'adresse mes condoléances attristées à l'Église catholique et à tous les fidèles touchés par cette perte. », a-t-il écrit.

AES

Le Mali, le Burkina Faso et le Niger reprennent le contrôle de leurs ressources minières

Déterminés à mettre fin à la domination des multinationales, le Mali, le Burkina Faso et le Niger – réunis au sein de l'Alliance des États du Sahel – reprennent le contrôle de leurs ressources minières. Un bras de fer s'engage avec les géants de l'or et de l'uranium, dans un contexte de réforme fiscale et de souveraineté économique affirmée.



Dans un contexte de forte demande mondiale pour les ressources naturelles, les pays du Sahel, à travers l'Alliance des États du Sahel (AES), ont décidé de prendre le contrôle de leurs ressources minières. Le Mali, le Burkina Faso et le Niger, en particulier, ont commencé à mener une bataille acharnée contre les géants miniers internationaux pour obtenir une part plus juste des revenus générés par l'exploitation de leurs terres. Cette décision s'inscrit dans une volonté plus large de rééquilibrer les relations économiques avec les multinationales, qui, jusqu'à présent, ont largement bénéficié de l'exploitation des richesses naturelles de la région.

Une reconquête des ressources naturelles

La volonté des trois pays de l'AES de reprendre en main leur secteur minier ne relève pas seulement de l'opportunisme, mais d'une réelle nécessité économique. Ces pays, riches en minerais comme l'or au Mali ou

l'uranium au Niger, ont longtemps vu leurs ressources exploitées par des entreprises étrangères sans en tirer une part significative des bénéfices.

À titre d'exemple, la mine de Loulo-Gounkoto, l'une des plus grandes mines d'or au monde, est exploitée à 80% par la société canadienne Barrick Gold, mais seulement 20% de la production revient à l'État malien, malgré l'importance de ce complexe minier dans les exportations d'or du pays. Cette situation a poussé les gouvernements de la région à mettre en place des réformes visant à capturer une plus grande part de la rente minière.

Le dernier épisode en date de ce bras de fer est survenu au Mali, où le groupe Barrick Gold a suspendu ses opérations sur le site de Loulo-Gounkoto après que le gouvernement malien ait ordonné la saisie du stock d'or. Une décision qui a relancé les tensions entre les États africains et les sociétés minières. Cette mesure fait

écho à celles prises par le Niger et le Burkina Faso, qui ont également réagi en retirant des permis d'exploitation à des entreprises étrangères. Au Niger, le gouvernement a retiré le permis d'exploitation de mines d'uranium au groupe français Orano, tandis qu'au Burkina Faso, la junte a annulé la licence d'exploitation d'une mine d'or à la société australienne Sarama. Ces actions illustrent la détermination des pays de l'AES à ne plus se contenter de miettes.

Des réformes fiscales pour capter une plus grande part des bénéfices

Pour compléter leur stratégie, ces pays ont réformé leur législation minière. Le Mali, le Burkina Faso et le Niger ont ainsi renforcé leurs codes miniers afin d'obtenir jusqu'à 50% des revenus générés par l'exploitation minière. Ces réformes sont destinées à garantir que les États africains perçoivent une part plus équitable des

bénéfices, notamment en augmentant les taxes sur les entreprises minières et en imposant des redevances sur le chiffre d'affaires des exploitations. Ces efforts visent à corriger un déséquilibre qui existait depuis des années, où les sociétés minières profitaient de faibles taxes et de conditions avantageuses pour l'exploitation des ressources locales.

Cependant, cette volonté de rééquilibrer la répartition des revenus miniers n'est pas sans difficultés. Bien que les nouvelles règles fiscales s'appliquent aux projets miniers futurs, les pays doivent renégocier les

contrats existants avec les sociétés multinationales, un processus souvent long et complexe. Les négociations sont fréquemment source de conflits, comme en témoignent les procédures d'arbitrage international annoncées par certaines sociétés minières après la suspension de leurs opérations. De plus, même avec des législations renforcées, des défis demeurent, notamment en matière d'optimisation fiscale et d'évasion fiscale pratiquées par certaines entreprises, ce qui limite la capacité des États à capter l'intégralité de la rente minière.

Afrik

PHARMACIES DE GARDE
Du 21 AVRIL 2025 au 28 AVRIL 2025

PHARMACIE BELAIR	96 80 08 75	Non loin de Ramco et de l'hôtel Palm Beach
PHARMACIE 31EME ARRONDISSEMENT	22 21 52 27	Bd. du 13 Janvier
PHARMACIE AMESSIAME-BE	96 32 97 60	Marché de Bè
PHARMACIE PORT	70 41 54 53	Face Hôtel Sarakawa
PHARMACIE HORIZON	90 56 52 56	165, Bd du 13 Janvier Nyékouakpoé. Face Sapeurs-
Pompiers à côté de l'immeuble A.A.C.		
PHARMACIE AVE MARIA	99 03 20 12	Face ENSF (Ecole Nationale des sages-femmes)
près du CHU Tokoin		
PHARMACIE AMITIE	70 25 62 57	72 Av. des Hydrocarbures SOTED
PHARMACIE CAMPUS	96 80 08 85	ADEMI - Boulevard de la Kara à côté de UTB
PHARMACIE BAH	90 55 79 59	Bd Zio Face EPP Hézarantawé
PHARMACIE CITRUS	70 44 59 24	Attiéguou Carrefour DVA, Grand Contournement
PHARMACIE ISIS	70 44 83 87	Avenue Jean Paul II rés des rails NUKAFU Gakpoto
PHARMACIE YEMBLA	90 88 98 72	258 Av. Akéï face à la Résidence
PHARMACIE FRATERNITE	96 80 09 19	Hézarantawé près de la Clinique St Joseph
PHARMACIE APOTHEKA	70 44 33 33	Face siège Fédération Togolaise de Football, route de Kégué
PHARMACIE UNION	96 32 97 26	Bd Malifakass face orientale BAMLIDAS-BEKPOTA
PHARMACIE LE FROGRES	70 45 86 55	Grd contournement, face EFPL Universelle, non loin
de la Gendarmerie d'AHADZI-Kpota		
PHARMACIE LARUCHE	91 54 16 16	Attiéguou derrière la clôture de l'aéroport voie mé-
nant au Grand Contournement, non loin de l'école les Savoirs		
PHARMACIE ADOUGOME	91 05 78 21	Face au camp 2ème RI d'Adidogomé
PHARMACIE SLOE	90 80 26 39	Carrefour Atfo Apédikoké Abigangomé
PHARMACIE ACTUELLE	90 61 46 44	Route de Ségbé: quartier Sagbaob - Adidogomé
PHARMACIE SEGBE	92 59 48 35	Ségbé près de CEG Ségbé
PHARMACIE WASTINE	92 61 17 00	Adidogomé logtéé, à 400 m du carrefour logtéé sur
la route menant au quartier Lankoui		
PHARMACIE DJIDJOLE	93 93 99 27	DJIDJOLE
PHARMACIE ST JOSEPH	96 80 09 65	Bretelle BE KLIKAME
PHARMACIE VIGUEUR	70 44 81 96	Rue 267 AGBALEPEDOGAN Kikimandjaro
PHARMACIE MILLENAIRE	70 21 31 97	Face réserve de la gendarmerie d'Agôé-Nyivé, sur
la route de 50m à 300m du côté Nord		
PHARMACIE DIEUDONNE	70 44 84 59	AGOE-TELESSOUNNON LONDE L'ASTATION CAP
PHARMACIE COSSAN	70 40 44 25	Carrefour AVEDEZI, face Ets LALIMOUSINE
PHARMACIE APOLLON	93 50 42 55	Avédji, Face complexe scolaire Makafu - Non loin
du carrefour des hirondelles		
PHARMACIE YESHUA	98 77 21 53	AGOE Vakpossito vers l'Ecole NDE, entre le CMS
Mur et le CMS Maranatha		
PHARMACIE CLEMENCE	70 19 35 35	Rte de la Cour d'Appel, entre l'Agence CEET Agôé et
l'Ecole privée La Source		
PHARMACIE ST MICHEL	70 43 30 43	Située à Agôé-Nyivé entre la Brasserie BB et l'es-
pace Télécom		
PHARMACIE ZONGO	70 49 96 55	Togbéko carrefour Hermann entre Orabank et la
station Sandi Togbékopé		
PHARMACIE TAKOE	91 55 18 04	Avant la station CAP ESSO de Zongo côté
PHARMACIE ASSURANCE	93 08 76 76	Adélikopé, National NO 1, non loin du marché
PHARMACIE DIVINA GRACIA	96 80 10 21	Quartier Agôé-Fiovi Carrefour Bafana-Bafana
PHARMACIE ABRAHAM	92 25 99 83	AGOE - Logopé Kossigan
PHARMACIE LA MAIN DE DIEU	93 40 21 21	AGOE ASSIYEYE non loin de l'église des Assem-
blées de Dieu (Temple Gallée)		
PHARMACIE ALTA	70 08 46 46	AGOE Anonkui Route Mission Tové en face du
Centre Culturel Loyda		
PHARMACIE ZOSSIME	70 46 26 64	AGOE - Zossimé, près du marché
PHARMACIE ST PHILIPPE	90 67 33 24	SANGUERA, Rte Lomé-Kpalimé près de la Station
service OAND		
PHARMACIE EVA	92 16 32 32	SANGUERA, Kikamé, Non loin du T-OIL
PHARMACIE GRATITUDE	92 18 94 85	Agôé Legbassito Zovadin non loin du carrefour
Avinato		
PHARMACIE NOUVELLE TULIPE	99 47 00 70	Rte de Mission - Tové; Près de la station CAP Agôé-
Legbassito		
PHARMACIE PRINCIPALE	90 82 67 67	Rte d'Aného Kpogon Youk'Kopé
PHARMACIE LE DESTIN	70 41 15 41	A côté de l'Agence ECOBANK de Baguida
PHARMACIE SAINTE MARIE	92 85 97 94	DJAGBLE, Non loin du marché d'Avéta Actra Adoté-
kopé		
PHARMACIE SAINT PIO	93 40 40 40	KLOBATEME, non loin du CMS Klobatémé et près
du complexe scolaire Le Bon Samaritain		

SAVOIR



NEWS

La Première Agence de Presse Privée au Togo

www.savoirnews.net

L'INFO en continu 24H/24

Tél (228) 90 04 19 64 / 91 45 34 50 / 99 35 29 23

E-mails : savoir.news@yahoo.fr /

info@savoirnews.net



Soyez **vigilants**, ne vous faites pas avoir !

Pour toutes les ventes aux enchères en cours à l'OTR, **il est interdit :**



- de s'inscrire via **whatsApp**,
- de payer de frais via **mobile money (Yas ou Moov money)**



8201

POUR TOUTES
INFORMATIONS

Office Togolais des Recettes - OTR

FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg



Chers usagers de la route,
Présenter les gros billets au poste de péage, crée l'embouteillage, les longues files d'attente, les heurts et la perte de temps.

Présenter aux guichets des péages la juste monnaie selon la catégorie de votre engin, est un acte civique et citoyen qui évite les longues files d'attente et fait gagner en temps.

Tous pour la fluidité du franchissement aux postes de péage.

**Ceci est un message de la Société Autonome de
Financement de l'Entretien Routier (SAFER)**

Avec le One 4G, offre-toi plus de possibilités !



One 4G

~~34 900F~~

Ancien prix

24 990F

Nouveau prix

Bonus data

1 GB*

*1Go valable 10 jours
chaque mois pendant
3 mois



yas.tg

000000

